
Выписка из протокола № 11 

педагогического совета от 16.05.2022 года 

 

 присутствовало: 69 человек 

 

Повестка: 

1. По результатам исследования развития функциональной грамотности в 

рамках мониторинга оценки качества образования в 

общеобразовательных организациях Саратовской области 

2. По вопросу слушали Ковязину С. В., зам директора по УВР. Она  познакомила 

с аналитической справкой по результатам исследования развития 

функциональной грамотности в рамках мониторинга оценки качества 

образования в общеобразовательных организациях Саратовской 

области. 

Отметила, что по  результатам исследования  уровень развития 

функциональной грамотности в гимназии – допустимый. Обратила 

внимание на рекомендации  по результатам анализа. 

Постановили: 

1.    На заседаниях МО, МК проанализировать результаты, выявить 

проблемы в отдельных классах, проанализировать причины 

затруднений и наметить пути оказания помощи. 

2. Ввести в систему преподавания отдельных предметов 

компетентностно – ориентированные задачи и темы, способствующие 

формированию функциональной грамотности. 

3. Использовать потенциал современных образовательных технологий, 

отдельных методик, приемов, формирующих метапредметные 

результаты и способствующих развитию функц. 

иональной грамотности. 

4. Учителям – предметникам, выявить сильные и слабые стороны 

каждого ученика, используя аналитическую базу ВПР. 

 

 

Председатель ПС____________________________________ С. А. Изгорев 

 

 Секретарь ПС      ____________________________________С. В. Ковязина 
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